



MITMACHER*INNEN, EINMISCHER*INNEN, KREATIVE & LAUTSPRECHER*INNEN GESUCHT!

Du bist gefragt, um die neue Kultur des Willkommens mitzugestalten!

Sei Teil einer Bewegung, setze deine Themen, stelle Forderungen, werde laut und kreativ. Wenn du zwischen 16 und 26 Jahren alt bist, Lust auf Engagement mit anderen jungen Leuten hast, bist du hier richtig!

ENTWICKLUNGSLABOR 25,-27, MÄRZ 2022 IN BRIXEN/SÜDTIROL

Um gemeinsam Maßnahmen auszuarbeiten und umzusetzen, planen wir das Entwicklungslabor am Wochenende 25.–27. März 2022 in Brixen /Südtirol.

In diesem auf zwei Jahre angelegten Projekt treffen sich junge Menschen, die in den Regionen Südtirol, Salzburg oder Oberbayern ihre Zukunft mitgestalten wollen, die sich einmischen und austauschen, die Freunde finden jenseits von Länder- oder Sprachgrenzen.

WIR SUCHEN DICH! Wenn du Interesse hast, dich international auszutauschen, eigene Themen zu setzen und eventuell sogar auf die Bühne zu bringen bist du hier richtig! Alle weiteren Projektschritte vereinbaren wir an diesem Wochenende im März 2022 gemeinsam. Werde Teil von etwas Größerem und melde dich gleich an!

Die Teilnahme ist kostenlos mit Unterkunft und Verpflegung. Die Reise ab München nach Brixen und zurück gestalten wir gemeinsam, es entstehen keine Kosten für dich.

